



Son solo 43 en el mundo

## Valdivia celebra su reconocimiento como “Ciudad Humedal”

RODRIGO CASTILLO

**G**ran satisfacción han mostrado las autoridades chilenas -tanto municipales como de Gobierno- frente al reconocimiento alcanzado por Valdivia como “Ciudad humedal”. El título fue adjudicado recientemente por la Convención Ramsar, acuerdo internacional conformado por 168 países, y que desde 1971 promueve la conservación y el uso racional de los humedales.

La capital de la Región de los Ríos se convierte, así, en la primera ciudad latinoamericana en obtener esa denominación, incorporándose al selecto grupo de 43 urbes del mundo que cuentan con esa acreditación. Culmina exitosamente, de esa manera, el proceso iniciado el 28 de febrero de 2024, fecha en que el Estado chileno realizó la postulación respectiva a través de la División de Medio Ambiente de la Cancillería (DIMA).

Maisa Rojas, ministra del Medio Ambiente, celebró el logro. “Permitirá visibilizar la ciudad, atraer inversión y turismo, además de proporcionar un marco para la gestión de los humedales”.

La alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann valoró el trabajo de la comunidad. “Es el reflejo de años y de miles de personas que han trabajado por proteger el medio ambiente, y también por ir posicionando Valdivia en los ojos de Chile y del mundo. Esto nos abre una oportunidad enorme, a un circuito de fondos internacionales, de intercambio de experiencias, a un posicionamiento que cada vez va a ir potenciando más a nuestro territorio y su desarrollo”.